

# Neuwahlen beim Vorstand

Jahreshauptversammlung des Museumsvereins Schwebda findet am 11. März statt

Der Museumsverein, der das Heimatmuseum Meinhard in Schwebda betreut, und dem Mitglieder aus allen Meinharder Ortsteilen und darüber hinaus angehören, lädt am Samstag, 11. März, um 19 Uhr zur diesjährigen Jahreshauptversammlung im Bürgerhaus „Werratal“ in Schwebda ein, um Rechenschaft über das Jahr 2016 zu geben. Dazu werden hiermit alle Mitglieder termingerecht und satzungsgemäß herzlich eingeladen.

Da der Vorsitzende des Museumsvereins, Meinhard's Bürgermeister Gerhold Brill, an diesem Tag leider verhindert ist, wird die stellvertretende Vorsitzende des Vereins, Schwebda's Ortsvorsteherin Silke Rottstädt, die Versammlung leiten. Neu ist, dass die Museumsleitung unter Punkt fünf der Tagesordnung zwei Berichte abgeben wird. Zum einen den Jahresbericht von Erwin Heuckeroth und zum anderen den Bildbericht von Fritz Sippel über die Wanderausstellung „Wir in den 50ern, Leben an Werra und Meißner“. Der Vorstand des Vereins freut sich auch besonders da-



**Thema bei der Versammlung: Die Wanderausstellung „Wir in den 50ern“, die in Schwebda am 23. Juli (Foto) eröffnet wurde.**

Foto: privat

rüber, dass Dieter Schönberg aus Grebendorf am Schluss der Versammlung einen Bildvortrag über sein Schaffen als Kunstmaler geben wird.

Des Weiteren gestaltet sich die Tagesordnung folgendermaßen: 1. Begrüßung durch die 2. Vorsitzende, 2. Geden-

ken an Verstorbene, 3. Genehmigung der Tagesordnungspunkte, 4. Bericht der 2. Vorsitzenden, 5. Bericht der Museumsleitung, 6. Bericht der IG Backhaus, 7. Kassenbericht Museumsverein, 8. Kassenbericht IG Backhaus, 9. Diskussion der Berichte, 10. Bericht

der Kassenprüfer, 11. Entlassung des Vorstandes, 12. Grußworte, 13. Wahlen des Teilvorstandes, 14. Wahl der Kassenprüfer/innen, 15. Verschiedenes, 16. Bildvortrag von Dieter Schönberg aus Grebendorf über sein Schaffen als Kunstmaler.